

VITA SUPRINITY® PC

Kristallisieren und Glasieren im CEREC SpeedFire

- VITA SUPRINITY PC ist für die Kristallisation im CEREC SpeedFire ab der SW Version CEREC 4.4.4 und der CEREC Premium SW Version 4.4.4 freigegeben.
Zur Programmwahl stehen:
 - Kristallisieren
 - Kristallisieren / GlasierenDie max. Anzahl von 3 Kronen darf nicht überschritten werden.
Die max. Brennraumgröße ist unbedingt zu beachten.
Zum Kristallisieren muss der mitgelieferte Glasur Support (Dentsply Sirona) verwendet werden.
- Zur Glasur von VITA SUPRINITY PC im CEREC SpeedFire ist nur das VITA AKZENT Plus GLAZE LT SPRAY zugelassen.
Zur Programmwahl steht:
 - GlasierenEs können max. 3 Glasurbrände durchgeführt werden.
Für das Glasieren muss der mitgelieferte Glasur Support (Dentsply Sirona) verwendet werden.
- Beim Kristallisieren / Glasieren im CEREC SpeedFire erfolgt die Programmauswahl automatisch durch die CEREC-Software.
- Für die Kristallisation, den Kombinationsbrand (Kristallisieren / Glasieren) und den Glasurbrand dürfen nur die mitgelieferten CEREC SpeedFire Brenngutträger „Glasur Support Single Unit oder Glasur Support Multi Unit“ verwendet werden.
- Zur Fixierung/Positionierung der Restauration am Brennt Träger wird eine kleine Menge CEREC SpeedPaste verwendet.
Hinweis: Je weniger CEREC SpeedPaste verwendet wird, desto besser. Um den direkten Kontakt des Brennt räger mit der Restauration jedoch zu vermeiden, muss etwas CEREC SpeedPaste zur Fixierung verwendet werden.
- Danach wird die Restauration auf dem Brennt räger mittig auf die obere Türisolation gestellt.
- Um die korrekte Anwendung des CEREC SpeedFire zu gewährleisten, lesen und befolgen Sie bitte die Anleitung des Herstellers Sirona Dental Systems.

VITA SUPRINITY® PC

Crystallizing and glazing in the CEREC SpeedFire

- VITA SUPRINITY PC has been approved for crystallization in the CEREC SpeedFire from software version CEREC 4.4.4 or higher and CEREC Premium software version 4.4.4.

Available programs are:

- Crystallizing
- Crystallizing / Glazing

The maximum number of 3 crowns must not be exceeded.

The maximum firing chamber size must be observed.

The enclosed glaze support (Dentsply Sirona) must be used for crystallizing.

- Only the VITA AKZENT Plus GLAZE LT SPRAY is approved for glazing VITA SUPRINITY PC in the CEREC SpeedFire.

The following program is available:

- Glazing

No more than 3 glaze firings can be carried out.

The enclosed glaze support (Dentsply Sirona) must be used for glazing.

- The program is automatically selected by the CEREC software when crystallizing / glazing in the CEREC SpeedFire.
- Only the enclosed CEREC SpeedFire firing supports "glaze support single unit or glaze support multi unit," and may be used for crystallization, combination firing (crystallizing / glazing) and glaze firing.
- A small quantity of CEREC SpeedPaste is used for fixing/positioning the restoration on the firing support.
Note: The less CEREC SpeedPaste is used, the better the result. However, to avoid direct contact of the firing support with the restoration, a small quantity of CEREC SpeedPaste must be used for fixation.
- Then the restoration on the firing support is placed onto the upper door insulation (central position).
- To ensure correct use of the CEREC SpeedFire, please read and follow the instructions of the manufacturer (Sirona Dental Systems).

VITA